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第２２期第１７回 佐賀県有明海区漁業調整委員会 議事概要 

 
１ 日  時   令和４年１２月１３日（火） １４時００分から 
 
２ 場  所   佐賀県水産会館「大会議室」 
 
３ 出 席 者   佐賀県有明海区漁業調整委員 
 会     長 西久保   敏 
 委     員 古 賀 善 治 
    〃 井 口 繁 臣 

〃 中 野 正 利 
〃      古 賀 昭 洋 
〃      中 島   龍 

    〃 川 下   始 
    〃 古 賀 秀 昭 
     
４ 臨 席 者   佐賀県有明海漁業協同組合  

指 導 課 長 中 島   光 
指  導  課 糸 山 亮 平 

佐 賀 県 水 産 課 
漁業調整担当係長 寺 田 雅 彦 
 

 佐賀県海区漁業調整委員会事務局 
  事 務 局 長 江 口 泰 蔵 
   主     事 本 間 智 希 

 
 

５ 議題及び議決事項 

（１）佐賀県連合海区漁業調整委員の選任について（協議） 
  ⇒ 原案どおり承認された。 

（２）佐賀県有明海区における漁場計画（素案）について（報告）  
⇒ 事務局から報告が行われた。 
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（３）第３７７回福岡佐賀有明海連合海区漁業調整委員会における福佐協定 
の協議結果について（報告） 

⇒ 事務局から報告が行われた。 

（４）令和４年度の潜水器漁業の許可について（報告） 
⇒ 事務局から報告が行われた。 

（５）その他 
 ⇒ 事務局から次回委員会の日程等について説明が行われた。 

 
６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１） 説明者 

議題１ 江口事務局長 
議題２ 寺田係長 
議題３ 江口事務局長 
議題４ 本間主事 
 

（２） 質疑応答等 
【議題（１）について】 
 質疑なし 
 
【議題（２）について】 
 質疑なし 
 
【議題（３）について】 

  （井口委員）現状を見る限り、貝類がいない状況の中で、３条撤廃までいかなくても、 
お互いの県の同意を得るのは、事業をするにも時間もかかるし、駄目と言われると出来 
なくなってしまいます。内容の見直し程度はしてもらえればと思います。 

   ⇒（江口事務局長）事務局間協議において、福岡県事務局の方にそういう意見が出て 
いることを伝えて、今後の協議に生かしていきたいと思っています。 

（西久保会長）こちらから何も言わなくなると、この問題は終わったと思われる。井口 
委員さんの言われた様に、言い続けないと色々とできないと思います。 
 
【議題（４）について】 

   タイラギやサルボウ等の二枚貝類資源の現状及びその対応策について、意見交換が行 
われた。 


